

Canciller cubano intervendrá hoy en 74° Período de Sesiones de la ONU



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 28 sept.

En nombre de #Cuba  intervendré hoy en el 74° Período de Sesiones de #UNGA . Frente a un escenario internacional de crecientes desafíos, defenderemos el multilateralismo, el respeto al Derecho Internacional, la paz, la justicia, la equidad y el desarrollo de nuestros pueblos.



La Habana, 29 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, intervendrá hoy 28 de septiembre, en el segmento de alto nivel de la Asamblea General de Naciones Unidas, donde defenderá la paz y el desarrollo de los pueblos.

En su cuenta en la red social Twitter, anunció Bruno Rodríguez su presentación en el 74 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU, ocasión en la que adelantó, Cuba defenderá el multilateralismo, el derecho internacional, la justicia y la equidad de las naciones más vulnerables.

La víspera, Rodríguez se reunió con el presidente de la Asamblea General en su 74 período de sesiones, Tijjani Muhammad-Bande, y el secretario general de la organización mundial, Antonio Guterres, a quienes reiteró el compromiso de su país con el fortalecimiento del multilateralismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203409-canciller-cubano-intervendra-hoy-en-74-periodo-de-sesiones-de-la-onu>



Radio Habana Cuba